



Séjour Multi-Gliss Oléronais : Annulé

publié le 17/12/2021

Faisant suite aux dernières annonces du Gouvernement et à l'évolution de la pandémie Covid-19, les élus de la communauté de communes de l'île d'Oléron vous annoncent avec regret l'annulation du séjour Multi-Gliss pour les 7-16 ans.

Début décembre, la communauté de communes de l'île d'Oléron vous informait par des flyers dans les cahiers de vos enfants de l'organisation du séjour Multi-Gliss 2022.

La propagation du virus et de ses variants laissant entrevoir encore plus de restrictions, les élus communautaires n'ont pas eu d'autres choix que de se résoudre à annuler le séjour.

Les animateurs jeunesse de la communauté de communes travaillent déjà sur une proposition d'activités pour les jeunes oléronais. Pour les enfants de moins de 11 ans, les accueils de loisirs seront ouverts sur cette période. Dans l'attente, d'une période plus propice, la communauté de communes réfléchit sur de nouvelles propositions de sorties.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.